



Balance mensual

El Aeropuerto de Palma de Mallorca registra en marzo 1.529.030 pasajeros y más de 12.000 operaciones

- La cifra de viajeros creció un 13,7% y los movimientos, un 6% respecto al mismo mes del año pasado
- Las conexiones internacionales movieron 788.751 pasajeros, un 15,1% más
- Durante el primer trimestre del año, un total de 3.454.088 viajeros entraron y/o salieron de las instalaciones aeroportuarias y se atendieron más de 30.000 vuelos

12 de abril de 2024

El Aeropuerto de Palma de Mallorca cerró el mes de marzo con 1.529.030 pasajeros y 12.459 operaciones de aeronaves, un 13,7% y un 6% más respectivamente, en comparación al mismo mes de 2023.

El grueso de los viajeros voló a destinos internacionales, concretamente 788.751 viajeros (+15,1%), mientras que el tráfico nacional sumó 739.670 pasajeros (+12,3%).

Respecto al mercado internacional, los mercados de mayor demanda fueron el alemán, con 442.156 viajeros; le sigue Reino Unido, con 125.125; Suiza, con 51.090 y Austria, con 31.902.

Del total de las 12.459 operaciones registradas el mes pasado, 12.240 fueron comerciales, un 6,1% más que en marzo de 2023.

Entre enero y marzo, 3.454.088 viajeros se desplazaron en 30.169 vuelos, datos que se traducen en un crecimiento del 11,1% en la cifra de pasajeros y en un 6% en la de movimientos de aeronaves.